

Stadtrat Dr. Lothar Blatt

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Herzing,

Erinnerungsantrag: Information des Jugendhilfeausschusses über Reaktionen auf die Resolution zur Mitfinanzierung der Kindertagesbetreuung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jürgen Herzing,

hiermit erinnere ich daran, die Reaktionen der hiesigen Landtagsabgeordneten auf die von der UBV initiierte Resolution zur Kindertagesbetreuung - welche am 21.03.2019 vom Jugendhilfeausschuss mit 12 : 1 Stimmen verabschiedete wurde - öffentlich bekannt zu geben.

Die Landtagsabgeordneten waren gebeten worden, eine Gesetzesnovelle zu erreichen, dass die Zuschüsse der Bayerischen Staatsregierung für die Kindertagesbetreuung auch zur Mitfinanzierung von Tagesmütter-/väter-Kosten eingesetzt werden können.

Begründung:

Tagesmütter-/väter entlasten die Nachfrage für Kindertageseinrichtungen. Bei entsprechender Qualifizierung [vgl. UBV-Antrag vom 16.01.2019 „Schulung für Tagesmütter-/väter“] und Vernetzung [vgl. UBV-Antrag vom 16.01.2019 „Kinderbrücken-Konzept“) sind deren Angebote gleichwertig mit Kinderkrippen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Lothar Blatt,
UBV-Stadtrat